

"Perú: 'La Central Hidroeléctrica del Inambari afectaría a nuestra biodiversidad'", *Servicios en Comunicación Intercultural Servindi*, Lima, Perú, 27 de octubre de 2009.

Consultado en:

<http://servindi.org/actualidad/18327>

Fecha de consulta: 19/09/2013.

En una entrevista efectuada por el programa Tierra Fecunda el representante del colectivo Sociedad Civil de Puno, Alberto Quintanilla, denunció que el megaproyecto Central Hidroeléctrica de Inambari afectaría directamente al puente y al asfaltado de la Interoceánica Sur, así como a la biodiversidad y en especial el Parque Nacional Bahuaja-Sonene (Foto: Andina).

- [Alberto Quintanilla sobre Inambari](#) (descargar archivo mp3 con un clic derecho y elegir guardar como)